

里地区コミュニティ協だより

年ごとにと盛んに！

6月3・4日の土日、上記のイカつり大会が、上甕島を会場にして開催されました。今年で9回目。漁協や商工会の青年部・女性部、生活研究グループなどで構成される里地域活性化委員会（日笠山誠委員長）を中心にした実行委員会を取り組み、事務局を観光物産協会が担当。大会実行委員長は、溝上一樹さん。

参加者は、全国から集まったエギンガー一六四名。地元から十四名が登録し、腕を競いました。

3日には、前日から来島の参加者のために始まったさびなご祭りも加わり、夜は前夜祭で大賑わい。参加者のなかには、前夜祭が楽しくて来島すると言う人もいます。スタッフやボランティア、地域の方の親切が嬉しいという声もたくさん届きました。リピーターが多い訳ですね。

甕島も、さまざまなところで、全国区入りの知名度になってきました。素朴で、善良なおもてなしの心は、海峡を越えて広がっていきます。

甕島イカつり大会



甕島イカつり大会優勝者の釣果
3.19K。
鹿児島市の上原さん（42才）

お知らせ

里地区
コミュニティ協議会
事務局 3-2958

【小中一貫教育・研究公開】

六月二十九日（木）午前十時から、里中学校で、上記の研究公開が開催され、教職員の方々が来島されます。
里中学校区は、国の小中一貫教育特区で平成十八年度から薩摩川内市の小規模モデル校として取り組まれた一貫教育のパイオニアです。その後、平成二十一年に、小中一貫教育は市全域に広げられました。子ども達の情報共有など、小中学校先生方の合同会議も多く重ねられて、島立ちを意識した丁寧な教育実践をして頂いています。

【平成29年度 まちづくり懇話会】

七月四日（火）午後三時から、上記懇話会が、里公民館で開催されます。市長はじめ行政幹部と、地域住民との間で意見交換がされ、安心安全で住みよい地域づくりのために取り組まれます。
里地区コミュニティ協議会は、「観光を中心とした活力ある地域づくり」の議題で、農業や漁業も活用した地域産業のあり方なども提案予定。上甕地区コミュニティ協議会と合同の、二年に一度の取り組みです。

【害虫駆除作業】

上記の駆除、今年は里町全域で取り組まれます。
七月七日（金） 菌下地区
八日（土） 午前 菌上地区（八時～正午）
午後 菌中地区（午後一時～五時）
九日（日） 午前 村西地区（八時～正午）
午後 村東地区（午後一時～五時）
* 雨天の場合は、各地区で延期などの放送をいたします。各自治会の皆様方のご協力を。

【河川清掃&クリーン大作戦】

五月二十七日（土）梅雨を前に河川清掃が取り組まれ、里町全域の河川がきれいになりました。ご協力、ありがとうございました。
七月十六日（日）は、里地区クリーン大作戦の日ですが、右記の作業がきれいになっており、当日は通常通り各自治会での海岸清掃の日になります。